

El clic del día



L. O.

Málaga Acoge reconoce a los abogados por la atención a los migrantes

► La asociación Málaga Acoge entregó ayer en Málaga un reconocimiento como socio de honor al Colegio de Abogados de Málaga por la labor de sus turnos de oficio de Extranjería y el especial de atención en pateras que prestan asesoramiento jurídico en el puerto a las personas migrantes rescatadas del mar. «El trabajo que se hace desde el turno de oficio es muy importante y ha sido valorado por distintas instituciones como el Defensor del Pueblo, que lo ha puesto como ejemplo de buenas prácticas», aseguró la presidenta de Málaga Acoge, Arantxa Triguero, quien entregó el reconocimiento al decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, en la sede de la asociación. Por su parte, el decano del Colegio de Abogados consideró «fundamental» la labor del turno de oficio «para la defensa de los derechos de los más necesitados».